



COMMUNIQUE DE PRESSE

Luxembourg, le 10 mai 2006

DELPHI CORP. CHOISIT LE LUXEMBOURG POUR INSTALLER LE SIÈGE INTERNATIONAL DE SA DIVISION POWERTRAIN

Delphi Corporation et le Gouvernement Luxembourgeois ont annoncé aujourd'hui que le groupe conserverait ses activités actuelles sur son site de Bascharage au Luxembourg et que plusieurs dirigeants du groupe Delphi allaient être transférés du Michigan, Etats-Unis vers le Luxembourg au cours de cette année.

La direction locale de Delphi a confirmé que le groupe continuerait ses activités au Luxembourg sans que la réorganisation du portefeuille produits annoncée récemment par le groupe n'ait de conséquence majeure pour le site. Delphi conservera à Bascharage son Centre Technique & Services Clients ainsi que le siège européen de sa division Thermique. Le site emploie environ 700 personnes de plusieurs divisions du groupe. Delphi Systèmes Thermiques est spécialisé dans le développement, l'ingénierie et la validation des systèmes de chauffage et climatisation et des systèmes de contrôle thermique. Delphi Systèmes Powertrain dispose d'un centre d'ingénierie, d'essais et de validation des systèmes de contrôle de moteurs automobiles incluant les systèmes d'injection, les systèmes de commandes de soupapes, les technologies de combustion et les produits dérivés.

« Notre objectif est la croissance et nous continuons à développer sensiblement nos compétences sur notre site du Luxembourg. Au fur et à mesure que nous progressons, nous continuons à adapter nos activités afin de répondre au mieux aux futurs défis. Notre site du Luxembourg bénéficie d'une bonne combinaison d'initiatives Delphi ainsi qu'un environnement économique favorable qui nous aide à bâtir des plans d'affaires solides et durables pour le futur » a expliqué Steven Kiefer, directeur général de Delphi Systèmes Thermiques pour l'Europe.

Delphi a également annoncé récemment son intention de transférer le siège international de sa division Powertrain des Etats-Unis vers l'Europe. A la suite d'une étude approfondie, la société a décidé d'installer le siège de sa division Powertrain au Centre Technique & Services Clients du Luxembourg. Les avantages décisifs sont nombreux : présence de longue date du groupe au Luxembourg; un accès facile aux marchés, la proximité et la neutralité facilitant les relations commerciales avec les principaux clients automobiles Européens en France, en Allemagne et dans d'autres pays ; et les conditions économiques favorables du Luxembourg.

Delphi Powertrain Systems est un fournisseur mondial de composants et de systèmes complets et bénéficie d'une expertise dans l'intégration des systèmes d'injection essence et diesel et produits complémentaires pour l'automobile, les véhicules industriels et les moteurs stationnaires.



« Nous nous réjouissons à l'idée d'installer notre nouveau siège international au Luxembourg et nous prévoyons qu'un certain nombre de dirigeants de la division y seront transférés dès cet automne. » a indiqué Guy Hachey, Président de Delphi Systèmes Powertrain. « De par sa situation privilégiée en Europe, nous croyons que notre siège au Luxembourg permettra de renforcer nos relations avec nos clients Européens et nous tenons à remercier les autorités de leur support lors de notre évaluation du site. »

Le Ministre de l'Économie et du Commerce extérieur du Luxembourg, Jeannot Krecké, s'est félicité de la décision du groupe Delphi qu'il a qualifiée de « judicieuse et dans le meilleur intérêt de toutes parties prenantes ». Jeannot Krecké a ajouté « Delphi souligne ainsi sa confiance dans le Luxembourg qui s'affirme en tant que site d'accueil pour les entreprises désirant développer de nouvelles technologies de pointe pour l'une des industries les plus exigeantes, à savoir le secteur automobile ».

A l'origine, le site du Luxembourg était spécialisé dans l'assemblage d'engins de génie civil jusqu'à ce que Delphi en fasse l'acquisition et le transforme en Centre Technique en 1983. En 1989, une deuxième phase commençait avec le doublement de la surface du site, faisant place à toute une série d'investissements tout au long des années 90, particulièrement dans des équipements de test de systèmes thermiques et de systèmes de contrôle moteur. En conséquence, le nombre d'employés est passé de 100 initialement à environ 700 aujourd'hui avec une large majorité d'ingénieurs et plus de 26 nationalités différentes représentées sur le site. La décision annoncée aujourd'hui vient renforcer l'engagement de Delphi au Luxembourg, site qui représente un tremplin idéal pour servir les clients européens et internationaux.

Delphi est l'un des producteurs d'équipements les plus modernes au monde, travaillant essentiellement dans le domaine automobile et l'industrie du transport, et dont la clientèle s'étend de plus en plus vers des secteurs de haute technologie comme les télécommunications, le matériel médical, les équipements informatiques. Son siège social international est à Troy, Michigan (Etats Unis).

Communiqué par le ministère de l'Économie et du Commerce extérieur et Delphi Corp.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :
Ministère de l'Économie et du Commerce extérieur
L-2914 Luxembourg | Grand-Duché de Luxembourg
Personne de contact: Luc Decker
Tél.: (+352) 478-4141 Fax: (+352) 26 200 495
E-mail: luc.decker@eco.etat.lu

Delphi Corp.
Marie-Pierre Ygrie (Delphi Corporation)
Tel.: (+33) 1 49 90 4752
E-mail: marie.pierre.ygrie@delphi.com
Kristel Wiliquet (site du Luxembourg)
Tel.: (+352) 5018 0350
E-mail: kristel.wiliquet@delphi.com

Vous pouvez également vous rendre dans la salle de presse en ligne de Delphi : www.delphi.com/media